

Ville de Hampstead
5569, chemin Queen-Mary
Hampstead (Québec) H3X 1W5

À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

INVITATION À PARTICIPER À LA 26^{ÈME} ÉDITION DE NOTRE CARNAVAL D'HIVER, LE DIMANCHE 2 FÉVRIER À MIDI.

Hampstead, le 20 janvier 2025 – La Ville de Hampstead vous invite à célébrer la **26^e édition du Carnaval d'hiver de Hampstead**, qui aura lieu **le dimanche 2 février**.

Cette année, notre Carnaval se transforme en un après-midi inoubliable, où petits et grands pourront profiter d'une ambiance féérique et de moments chaleureux en communauté. À partir de 11h30, rendez-vous au centre communautaire pour récupérer votre bracelet, qui vous ouvrira les portes d'une multitude d'activités hivernales enrichissantes.

De **midi à 15h**, laissez-vous emporter par l'effervescence : savourez des douceurs sucrées, promenez-vous en calèche, admirez les jeux gonflables et bien d'autres surprises qui feront vibrer votre cœur d'enfant. Pour ceux qui souhaitent se réchauffer, un chocolat chaud bien mérité sera offert aux détenteurs de bracelet. Ce rendez-vous est une invitation à célébrer la saison dans une atmosphère conviviale et mémorable.

Fermetures de rues

Afin d'assurer la sécurité de tous, la rue Hampstead, entre Lyncroft et Thurlow, ainsi que des sections des rues Thurlow, Stratford et Granville (entre Merton et Hampstead) seront fermées à la circulation à partir de **11h**, sauf pour les véhicules d'urgence.

Invitez vos proches et venez créer des souvenirs mémorables avec nous. Nous avons hâte de vous accueillir!

- 30 -

Source : Sarah-Eve Longtin
Communication
438-867-0944
slongtin@hampstead.qc.ca

Town of Hampstead
5569, chemin Queen-Mary
Hampstead (Québec) H3X 1W5

For Immediate Release

PRESS RELEASE

INVITATION TO THE 26TH ANNUAL WINTER CARNIVAL – SUNDAY, FEBRUARY 2 AT NOON

Hampstead, January 20, 2025 – The Town of Hampstead invites you to celebrate the **26th Annual Hampstead Winter Carnival**, taking place on **Sunday, February 2**.

This year's Carnival will transform into an unforgettable afternoon filled with the magic of winter and the warmth of community spirit. Starting at 11:30 AM, visit the Community Centre to pick up your activity bracelet, granting you access to a wide range of exciting winter activities.

From **12 to 3 PM**, immerse yourself in the festive atmosphere as you enjoy delicious treats, enchanting carriage rides, inflatable games for the kids, and much more. And for those looking to warm up, a comforting hot chocolate awaits all bracelet holders. It's a celebration designed to bring people together and make lasting memories.

Street Closures

To ensure everyone's safety, Hampstead Road between Lyncroft and Thurlow, as well as portions of Thurlow, Stratford, and Granville (between Merton and Hampstead), will be closed to traffic starting at **11 AM**, except for emergency vehicles.

Bring your loved ones and join us for a day of winter fun and festivities. We can't wait to welcome you!

- 30 -

Contact : Sarah-Eve Longtin
Communication
438-867-0944
slongtin@hampstead.qc.ca